

東日

就職指導に役立てて

蒲郡信金「実務者見学会」

就職指導に役立つ。今後の進路指導に役立てたい」と話した。

蒲郡信金(蒲郡市神明町)はこのほど、高校の進路担当教諭向けに「実務者見学会」を本店で開いた。

参加した教諭らは人事部から事業概要について聞いた後、窓口担当が顧客に投資信託の説明をする姿や、窓口業務終了後の事務処理の様子を見学した。

各校を卒業した職員との座談会もあり、就職してからの感想などを聞いた。「実際の現場を見る」ことができて良かった。



実務者見学会で竹田理事長と話す参加者ら(蒲郡信用金庫本店で)

「職員が働いている様子を直接ご覧いただき、就職を希望される生徒の方に、信用金庫で働くイメージを伝えていただきたい」と呼びかけた。

竹田知史理事長

東愛知

進路指導の一助に

高校の担当教員を招き 蒲郡信金が実務者見学会

蒲郡信用金庫はこのほど、就職を担っている高校の進路担当教員を招き「実務者見学会」を開いた。教員たちは信用金庫



の職員がどのように働いているかを現場で見学した。高校生は地域の将来を担う。その進路選択に重

要な役割を果たしている教員に、信金の業務内容を伝え、進路指導の一助に役立てたい」と話した。

【竹下貴信】

竹田理事長から話を聞く高校の進路担当者たち(蒲郡信用金庫本店で)

竹田知史理事長は「職員が働いている様子を直接見ていただき、就職を希望する生徒に信用金庫で働くイメージを伝えてください」とあいさつ。

人事部の担当者が事業概要を説明した。

教員たちは、本店営業部の窓口担当が客に投資信託の説明をする様子や、窓口業務終了後の事務処理を見学した。また各校の卒業生職員との座談会を開き、就職してからの様子を聞いた。

参加した教員は「現場を見ることで、進路指導に役立てたい」と話した。

東愛知

ラグーナビーチで清掃活動

海・みなと・蒲郡実行委員会



海岸清掃する参加者＝ラグーナビーチで

「海・みなと・蒲郡実行委員会」は27日、蒲郡市海辺で「海・みざせろ作戦」を実施した。

参加者は、海辺のゴミを回収し、清掃活動を実施した。海の現状を伝え、未来へつなげる「日本財団の「海と日本プロジェクト」の一環で、今年初めて開かれた。鈴木寿明市長と市職員、ラグーナマリナーの堀井社長らに加え、停泊する船のオーナーやトヨタ自動車の社員らが参加した。ビーチでは新型コロナウイルス対策のうえで海岸に漂着したペットボトルやビーチサンダルなどを回収した。

堀井社長は「この活動を機に、ゴミを常に拾って海をきれいにしてください」と話した。

【林大朗】

中部経済

自動車輸入は28年連続全国首位

豊橋、蒲郡、田原、西浦の四つの港が1962年に統合して生まれた三河港は、自動車輸入で全国屈指の規模を誇る。輸入は28年連続で全国トップ、輸出は名古屋港に次いで全国2位だ。コロナ禍で足元の輸出入は弱含みだが、愛知県

積み重ねた歴史



三河港の存在意義は数字がすべてを物語る。名古屋税関豊橋税関支署の統計によると、2020年の三河港の貨物輸出額は2兆580億円(前年比19.1%減)で全国9位。貨物輸入額は6531億円(同21.0%減)で全国21位。輸出入の総額は名古屋港や

コロナ禍も各種助成が下支え

三河港の存在意義は数字がすべてを物語る。成田空港さらに人口が集中している東京都や神奈川県の名古屋税関豊橋税関支署の統計によると、2020年の三河港の貨物輸出額は2兆580億円(前年比19.1%減)で全国9位。貨物輸入額は6531億円(同21.0%減)で全国21位。輸出入の総額は名古屋港や

その自動車に限定して20年の統計を見ると、輸出は1兆9500億円、75万台で名古屋港に次いで全国2位。輸入は5700億円、16万台と全国トップ。2位の千葉県の港に2倍以上の差をつけている。

自動車においては優位性があるものの、貨物全体ではまだ伸びしろがある。そこで三河港振興会が主導して10年以上前から導入、充実させているのが各種の助成金だ。

「コンテナ貨物の輸出入を行う企業を対象に、「輸出入コンテナ助成金」として1TEU(長さ6mのコンテナ)当たり5千円を助成。年間100TEUまでとしている。また「三河港コンテナ物流トラアル助成金」では三河港の定期航路を利用して試験的にコンテナ貨物の輸出入を行う荷主に対し、最大100万円を助成している。

「コロナ禍で足元の貨物の動きは弱含みだが、各種助成金が下支えしているのも事実。貨物輸出入の実需や各種助成金の効果を維持しつつ、さらに成長を続けるには設備の充実や積極的な国内外に向けたPRが大切。さらにここに来て、「追い風」が吹き始めようとしている。

中日

読売

接種終了者対象 お得宿泊プラン

愛知、三重県などで旅館を経営する海栄RYOKANS(南知多町)は、新型コロナウイルスのワクチン接種を終えた人を対象に特典を受けられる。同社の担当者は「ワクチン接種を済ませたから、まずは近場で旅行を楽しみたいという人が増えている」としている。

同社は源氏香(南知多町)、姫宿花かざし(蒲郡市)、千の杜(三重県伊勢市)など愛知、三重県のほか富山、山梨、愛媛県内でも計19旅館を経営している。各旅館独自の特典もある。対象の旅館、特典の詳細は同社ホームページ(https://kaiei-ryokans.com)に掲載。

2022年1月16日まで「名鉄西尾・蒲郡線沿線」応募規定 中日写真協会蒲郡支部員が期間中に撮影した未発表の作品をサイズ四つ切り判(ワイド判、日付入り、合成加工不可)マナーの切り22年2月6日必着で送り先〒443-0045 蒲郡市旭町14の4、中日新聞蒲郡通信局内、中日写真協会蒲郡支部へ入賞作品の使用権は主催者が保有し、応募作品は返却しません※入賞した場合は作品の原板(デジタル作品はCD-Rなどのメディア)と判プリント1枚を提出してください。

赤い電車応援写真コンテスト

合は作品の原板(デジタル作品はCD-Rなどのメディア)と判プリント1枚を提出してください。

賞 推薦1(記念品)ほか24名 共賞 中日写真協会、同蒲郡支部

後援 鈴木新聞社、新鈴木新聞社

協力 市民まごころ赤い電車応援団

中回新聞社